
GREG LINDSAY

- Expert on urbanisation, technology and transportation

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Future
- Government
- Politics
- Technology

Greg Lindsay adalah seorang jurnalis, urbanis, futuris, dan pembicara. Dia adalah penulis yang berkontribusi untuk Fast Company, penulis buku yang akan datang Engineering Serendipity, dan penulis bersama Aerotropolis: The Way I'll Live Next. Dia juga seorang anggota senior dari New Cities Foundation - di mana dia memimpin Connected Mobility Initiative - seorang anggota senior non-residen dari Prakarsa Strategis Dewan Atlantik, seorang sarjana tamu di Pusat Kebijakan & Manajemen Transportasi Rudin University New York, dan seorang rekan senior dari World Policy Institute.

Tulisannya telah muncul di The New York Times, The Wall Street Journal, Bloomberg BusinessWeek, Harvard Business Review, The Financial Times, McKinsey Quarterly, Inc., Atlantik, Kuarsa, Republik Baru, Grup Ekonomis, Forum Ekonomi Dunia, Jurnal Manajemen Eropa, Jurnal Kebijakan Dunia, Kota Berikutnya, Waktu, Berkabel, New York, Slate, Marie Claire Italia, Travel + Leisure, Condé Nast Traveler, dan Departures. Dia sebelumnya adalah penulis kontributor untuk Fortune dan editor-at-large untuk Advertising Age.

Greg sering berbicara tentang globalisasi, inovasi, dan masa depan kota-kota, yang terbaru di Institut Manajemen Asia, OECD, MIT Media Lab, Microsoft Research, dan McKinsey. Dia adalah anggota istilah Dewan Hubungan Luar Negeri dan Pemimpin Muda KTT Kota-Kota Dunia. Karyanya dengan Studio Gang Architects tentang masa depan suburbia ditampilkan di MoMA pada tahun 2012. Dia juga seorang rekan senior di Work Futures Institute, menjelajahi persimpangan kantor dengan kota, awan, dan Big Data. Dan bukunya yang akan datang Engineering Serendipity telah dimungkinkan dengan dukungan dermawan dari Knight Foundation.

Dia telah dikutip sebagai ahli tentang masa depan perjalanan, teknologi dan urbanisme oleh The New York Times, The Washington Post, The Wall Street Journal, The Guardian, USA Today, CNN, NPR, dan BBC. Dia telah menyarankan Intel, Ericsson, Samsung, Audi, Chrysler, André Balazs Properties, Emaar, dan Expo 2020, di antara organisasi lain.

Dia lulus dari University of Illinois dengan gelar di bidang jurnalisme. Greg adalah Jeopardy dua kali! juara (dan satu-satunya manusia yang tak terkalahkan melawan IBM Watson).